
 

 

 

 

 

 ４月３０日の５時間目に緊急避難時の下校経路と解散場所を確認する防災地区班の編成が行われました。 

有事の時の地区班を確認し、３年生から班長・副班長を決めました。その後、下校経路や解散場所を確認し

ました。しっかりと覚えておきましょう。また、３年生の立派な姿は１年生のよいお手本となります。２年後

には皆さんも３年生のような立派な姿を後輩に見せられるようにしたいですね。 

 

 ５月１日に定期考査の範囲表と学習計画表（右の表はその

一部です）を配布しました。本日から計画的な勉強をしましょ

う。基本的には学年＋２時間が適切な勉強時間といわれてい

ます。毎日３時間を基本に勉強していきましょう。 

明日から後半の連休に入ります。前半の連休では、部活で

忙しく活動していた生徒もいれば、ゆっくり休めた生徒、生

活が乱れた生徒もいたようです。後半の連休では、規則正し

い生活と家庭学習の習慣を身に付けましょう。休み明けに、

皆さんの元気な姿を見られることを楽しみにしています。 

 先週に引き続き、『中学生になって』というテーマの作文を

紹介します。 

                               

 

「基本が大事」        １年Ａ組  SS 

 ぼくは一年間部活と勉強、そして委員会や係をきっちりで

きるようにしたいです。なぜなら、やることが多いとぼくは

忘れ物をするなどミスをすることがあるからです。 

委員会や部活は、特にミスをしてしまうと上級生にも迷惑

をかけてしまいます。だからといって授業のときに忘れ物を

していいわけではありません。考えた末に、やはり必要な物

は紙に書いておく、前日に確認するというような「基本」を

大事にしようと思いました。そうすればミスなく勉強や番活、委員会にはげめると思います。 

 ところで、ぼくは習い事で殺陣をやっています。この殺陣も先程と同じで基本が大事です。なぜなら、

基本を身に付けないと人に刀を当ててしまう恐れがあるし、殺陣自体も上手くならないからです。そ

のため基本を大事に頑張っています。 殺陣や、新しい学校生活を通して改めて学年集会で先生がおっ

しゃっていた基本は大事という意味が分かりました。まずはこの一年間学校に慣れるためにも必要な

物は紙に書いておく、前日に確認するということをやろうと思います。殺陣と新しい学校生活は全く

別物ですが、二つとも「基本が大事」ということは同じなので、一年間両方を頑張りたいです。 
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「中学校生活に向けて」                １年Ｃ組  RM 

 「中学校ってどんな感じなんだろう」 

そう考えたことがあった。きっと、小学生の時よりも、ずっと難しい授業を受けて、休み時間には雑談でも

するのかな、と。でも、自分がいつか中学校に入るという実感はなかった。 

 初めて中学校の校舎に入ったとき、「ここが中学校なのか」と当たり前ながら思った。運動場や教室、机、

椅子までも違って見えた。その時、「もう私は小学生じゃなく、中学生になるんだ」と悲しみのような寂しさ

のようなものを感じた。 

 だが、青嵐中学校の入学式の時、校長先生の話を聞いて、「もっと挑戦しよう」と思えた。その時初めて、

さっきの悲しみや寂しさは「不安」だったことが分かった。 

 今まで、「中学生になったらこうしよう」とか、「これを頑張ろう！」と思ったことが少なかったから、中学

校に入る実感が湧かなかったのではないか。そう考えた。 

 中学生の目標。それは努力と挑戦だと考えた。例えば、家での勉強に努力したり、新しく英検に挑戦する、

などだ。でも急には難しいから、ちょっとずつ確実に目標に近づき、一年生が終わる頃には、これが習慣にな

るように努める。 

 

 

 

「中学生になって」                １年Ｄ組  MY 

 私はこの中学校生活で、挑戦してみたいことが三つあります。 

 一つは、委員会です。私は、小学生の時に、放送委員会の副委員長を担当していました。放送の企画を考え

たり、音楽を流したり、皆が楽しめるような放送を心がけていました。中学校では、視聴覚委員会があります。

私は小学校の時に学んだことを活かして、皆が楽しめる放送がしたいと思い、視聴覚委員会に入りました。機

械の使い方など、最初はわからないことが多くあると思います。ですが先生や先輩の話をよく聞いて、いち早

く楽しい放送をしたいと思います。 

 次に貢献部です。私は地域のボランティア活動に参加したことがなく、人と関わることもあまり得意なほう

ではありませんでした。ですが、新しいことに挑戦してみたいという気持ちがあり、、私は中学校で貢献部に

入り、多くの人と関わりをもって、少しでも学校生活を豊かにして生きたいと思います。 

 最後に部活動です。今は仮入部期間中で、どこの部活に入るか正式に決まっていません。私は絵を描くこと、

音楽、演技が好きです。絵がうまくなりたいのなら美術、音楽と深く関わりを持ちたいのなら吹奏楽、演技力

を高めたいのなら演劇、ですが私は今あるスポーツに興味を持っています。それはバレーボールです。 

 私は運動が苦手で小学校の体育の時間では、なるべく楽なものを行っていました。だけど、このまま楽なほ

うばかり選んでいると、その先が苦しくなってしまうと思いました。部活動は楽しいも

のだけではないので、悩んでいる部活に仮入部をして、どの部活に入りたいのかを決め、

入りたい部活が決まったその時は全力で取り組みたいと思います。 

 中学生になって私は様々なことに挑戦をします。最初はわからないことが多いと思い

ます。なので話をよく聞き何度も挑戦していきたいと思います。 

 

 


